

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN REVISI 2020
(Disusun Berdasarkan Surat Edaran Mendikbud Nomor: 14 Tahun 2019)

Satuan Pendidikan : SDN 101911 SIDODADI
Kelas / Semester : 5 / Genap
Tema : Lingkungan Sahabat Kita (Tema 8)
Sub Tema : Usaha Pelestarian Lingkungan (Sub Tema 3)
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia dan IPA
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 1 hari (1 x pertemuan)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan berdiskusi, siswa dapat menjelaskan syarat –syarat air yang layak bagi kehidupan.
2. Melalui kegiatan membaca dan berdiskusi, siswa dapat menganalisis informasi penting dalam teks nonfiksi..

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">❖ Kelas dimulai dengan dibuka dengan salam dan do'a (Religius dan Integritas)❖ Menyanyikan salah satu lagu wajib dan atau nasional.❖ Mengulas sedikit materi yang telah disampaikan hari sebelumnya	2 menit
Inti	<p>Langkah-Langkah Kegiatan Pembelajaran</p> <ul style="list-style-type: none">❖ Sebagai kegiatan pembuka ,siswa mengamati gambar Dengan bimbingan guru siswa membahas tentang kegiatan pada gambar. <p>Ayo Berdiskusi</p> <p>Siswa dibagi dalam beberapa kelompok Tiap kelompok terdiri atas 5-6 orang.</p> <ul style="list-style-type: none">• Tiap kelompok mendiskusikan lembar kerja siswa berupa pertanyaan mengenai syarat –syarat air yang layak untuk minum, memasak, mencuci dan menyiram bunga.• Tiap kelompok mempresentasikan hasil diskusinya di depan kelas. <p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none">• Siswa membaca teks berjudul “Air untuk Kebutuhan Sehari-hari” <p>Ayo Berdiskusi</p> <ul style="list-style-type: none">• Siswa dibagi dalam kelompok terdiri atas 5-6 siswa.• Setiap kelompok menuliskan informasi-informasi penting pada bacaan dalam bentuk peta pikiran.• Secara bergantian setiap kelompok membacakan hasil pekerjaannya.• Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada siswa	6 menit

	tentang mengidentifikasi informasi-informasi penting pada teks nonfiksi	
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa bersama guru melakukan refleksi atas pembelajaran yang telah berlangsung: <ul style="list-style-type: none"> • Apa saja yang telah dipelajari dari kegiatan hari ini? 2. Siswa bersama guru menyimpulkan hasil pembelajaran pada hari ini. 3. Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa. (Religius) 	2 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubrik penilaian

Sidodadi, 15 April 2021

LENI ANDRIANA,S.Pd